

中央だより2018 夏休み特集号

小美玉市張星500 TEL 0299-46-1321 URL <http://www.chuo-h.ibk.ed.jp/> 県立中央高等学校

第1回学校説明会開催

第2回は11月10日(土)実施

7月31日(火)に第1回学校説明会が行われました。今年は41校より中学生525名、保護者171名、引率教員11名(合計707名)と、昨年度より70名以上も多くの方々に参加していただきました。中央高校の説明会は生徒による手作りの学校説明会です。中学生には施設や模擬授業だけでなく、実際の中央生の姿を見てもらいたいと思い、可能な限り生徒参加の説明会を行っています。羽鳥駅バス乗車の案内や校舎内の誘導、受付の生け花展示から学校概要説明、模擬授業の助手まで、生徒たちが精一杯おもてなししました。



【受付風景】

受付後は中央生が教室までご案内



【学校概要説明】

緊張しつつ頑張りました



【中国語：模擬授業】

中学生のみなさん、出来たかな？



【国語：模擬授業】

最後は夢中に！百人一首



【物理：模擬授業】

作った風車が太陽光で回ります



【学校施設案内】

迷子にならないように…

まず16の会場にて約40分間の中央高校の概要説明を聞いてもらった後、模擬授業に参加してもらいました。今年も本校の特色である中国語、韓国語、スポーツ概論など計14講座を開講しました。中学生だけでなく、保護者のみなさん、引率の先生方にも熱心に聞いていただきました。

模擬授業の後は、「学校施設案内と部活動見学」か「部活動体験」を選択してもらいました。本校は少々複雑な作りですが、中央生たちが中学生や保護者の方々と色々とお話ししながら、分かりやすい施設案内を心がけました。部活動見学や体験も大盛況で、中央生と中学生の交流が見られました。

また、アンケートからは「学校、先生、先輩たちの雰囲気よかった。この学校に入学したいと思った。」「先輩や先生方にわかりやすく、そして優しく接していただいた。」「あいさつが元気よくて、気持ち良いです。」「生徒の方々が駐車場や廊下での道案内をとて丁寧に対応して下さったので、保護者、生徒ともに悩まず移動

できました。」など、嬉しい感想もたくさんいただきました。みなさん、中央高校にきていただきありがとうございました！

今後も中央高校を知ってもらうために、一層楽しく内容のある説明会にしていきたいと思います。なお第2回学校説明会は11月10日(土)に行います。近く案内を発送いたしますので、ぜひご参加ください。

第100回全国高校野球選手権茨城大会

ベスト8進出!

第100回茨城大会には連合チームを含む102校98チームが出場し、7月7日の開幕から25日の決勝戦まで熱戦が繰り広げられました。本校野球部46名は日々の練習に精力的に取り組み、チームとしての力を蓄えつつ今大会を迎えました。

《試合結果》 1回戦：対 水戸桜ノ牧高校 7-4 2回戦：対 茨城東高校 16-8
3回戦：対 牛久米進高校 3-2 4回戦：対 境高校 4-3
準々決勝：対 常総学院 1-11 (10年ぶりのベスト8!)

今年は全校応援3回、自由応援2回と、各試合応援団・チアガール、吹奏楽部、一般生徒はもちろんのこと、保護者の皆様、卒業生の皆様など中央高校関係者一丸となって猛暑に負けず声援を送りました。毎試合、手に汗握る展開で、応援する生徒たちも大盛り上がりでした。相手校に得点され、もうだめかもと思わされる場面が何度もありましたが、そこで奮起し強い精神力で自分たちの力を最大限発揮した球児たちの姿はすばらしく、多くの感動を与えてくれました。今回の応援を通して、自分たちも負けていけないと思った生徒たちも大勢いたはず。皆で切磋琢磨し、今後のさらなる成長、活躍が大いに期待されます。



【野球全校応援】



【喜び爆発！応援団のところへ】

ALTシェイナ先生とのお別れ

本校に4年間勤務していただいたALTのシェイナ先生が、7月いっぱい母国の南アフリカ共和国に帰国することになり、離任式を行いました。

在職中は、1年生の「英会話」の授業と2年生の選択授業「異文化理解」、3年生の選択授業「英語探究」を担当。楽しいコミュニケーションを通して、生徒たちの興味関心を引き出してくれました。また、部活動の「英語研究部」では、異文化理解を深めるようなイベントを部員たちと一緒に考え、行いました。他にも、先生と話したくて来た生徒に、どんなときも優しく関わってくださった姿が印象的でした。シェイナ先生の今後のご活躍を中央高校一同お祈りいたしております！

さて、8月からは新しいALTの先生がいらっしゃいますので、お楽しみに。

